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INDICAÇÃO N° 073/2016. Em 22 de Junho de 2016.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO PROVIDENCIAS 
QUANTO AO GINÁSIO POLIESPORTIVO VIVALDO 
BARRETO NO BAIRRO JARDIM ESPERANÇA.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. 
Senhor Prefeito, solicitando providências quanto ao Ginásio Poliesportivo Vivaldo 
Barreto que encontra-se abandonado no Bairro Jardim Esperança.

Sala das Sessões,22,de Junho de 2016.
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JUSTIFICATIVA:

O Ginásio Poliesportivo Vivaldo Barreto, no Bairro Jardim Esperança, está em 
total estado de abandono. Os moradores reclamam da falta de investimentos e 
manutenção por parte da Prefeitura e Secretaria de Esporte, no sentido de trazer melhorias 
a esta comunidade, que poderia se utilizar do mesmo para difundir de maneira efetiva o 
esporte em seu todo.

Por motivo deste descaso com o patrimônio público, verificando-se que o mesmo 
permanece com os portões abertos dando livre acesso, não impedindo, portanto diversas 
práticas que não condizem com o objetivo da obra constituída para beneficiar assim a 
população local e bairros adjacentes.

Com a implantação e revitalização adequada da infra-estrutura necessária, 
manutenção de suas instalações, profissionais qualificados, uma fiscalização pelo órgão 
competente, segurança, entre outros, é que passará este a deixar de ser um mero prédio, 
um espaço ocioso, que vem a preocupar os moradores do bairro Jardim Esperança que 
espera por muito estas ações.

Dentro das nossas considerações referentes ao problema em questão, é que 
encaminhamos esta indicação para que seja apreciada pelos nobres pares.


